

Lundi 10 février 2024 <i>Saint Arnaud</i>	Lundi 17 février 2024 <i>Saint Alexis</i>
18h00 Messe à Lamothe LMT	18h00 Messe à Lamothe LMT
Mardi 11 février 2024 <i>Notre Dame de Lourdes</i>	Mardi 18 février 2024 <i>Sainte Bernadette</i>
14h30 Prière des Mères CG	14h30 Prière des Mères CG
15h00 Messe à la Triade FR	15h00 Messe à Mailheaux FR
18h30 Messe FR	
Mercredi 12 février 2024 <i>Saint Félix</i>	Mercredi 19 février 2024 <i>Saint Gabin</i>
17h45 Chapelet pour la paix CG	17h45 Chapelet pour la paix CG
18h00 Chapelet LAB	18h00 Chapelet LAB
18h30 Messe CG	18h30 Messe CG
19h00 Adoration et confessions CG	
Jeudi 13 février 2024 <i>Sainte Béatrice</i>	Jeudi 20 février 2024 <i>Sainte Aimée</i>
15h00 Messe à Loubaysens CG	15h00 Messe au Pin VT
18h30 Messe VT	
20h15 Répétition chœur FR	Vendredi 21 février 2024 <i>Saint Pierre Damien</i>
	09h00 Messe SEY
Vendredi 14 février 2024 <i>Saint Valentin</i>	Samedi 22 février 2024 <i>Sainte Isabelle</i>
09h00 Messe SEY	10h00 Adoration SEY
	11h00 Adoration et confessions SEY
Samedi 15 février 2024 <i>Saint Claude</i>	18h30 Messe dominicale FR
18h30 Messe dominicale FR	18h30 Messe dominicale LAB
18h30 Messe dominicale LAB	
Dimanche 16 février 2024 6^{ème} dimanche du Temps Ordinaire	Dimanche 23 février 2024 7^{ème} dimanche du Temps Ordinaire
09h30 Messe des familles SEY	09h30 Messe dominicale SEY
11h00 Messe dominicale CG	10h30 Messe dominicale VT
12h30 Baptême VT	11h00 Messe dominicale CG



Pas de messe à Villeneuve le dimanche 16 février.
Le père Jesus accompagne les jeunes à Taizé du 16 au 23 février.

EPHATA

PAROISSE DE LA SAUDRUNE
Cugnaux - Frouzins - Labastidette - Lamasquère - Seysses - Villeneuve



Presbytère : 05.61.92.08.99

mail : paroisse.saudrune@gmail.com

N° 904 - 9 février 2025 - 5^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire - Année C

« Qui enverrai-je ? »

C'est le thème du **dimanche de la santé** 2025.

Comment répondons-nous à cette question que Dieu nous adresse :
« Qui sera là pour consoler mon peuple, ces personnes malades à l'hôpital, chez elles, ou encore dans les prisons ? ».

La pastorale de la santé nous invite à participer à la mission de l'Eglise pour prendre soin de ceux qui connaissent l'épreuve de la maladie et tout particulièrement à leur porter un soin spirituel. Les personnes fragiles et souffrantes ont besoin de porteurs pour les emmener vers Jésus. Comme nous le lisons dans le récit du paralysé pardonné dans l'Evangile de St Luc 5,19.

Le service de la pastorale de la santé existe dans notre paroisse de la Sadrune sous la forme du Service Evangélique des Malades qui visite les personnes malades, handicapées à leur domicile. Le service de l'Hospitalité diocésaine permet aussi à des personnes fragiles de partir en pèlerinage à Lourdes. Soyons à l'écoute !



J'ai été formée, avec sœur Pauline, à l'institut catholique de Toulouse pendant deux ans ; nous y avons suivi, avec d'autres étudiants ayant des responsabilités pastorales sur les diocèses de notre région, une formation riche et exigeante, qui nous a beaucoup intéressées, et où nous avons beaucoup appris. Grâce aux paroissiens, qui nous ont aidé à réaliser un projet chacune dans le domaine de la santé, nous avons pu valider notre diplôme, obtenu en Juillet dernier. Nous occupons depuis trois ans un poste salarié à l'hôpital Purpan en tant qu'aumônière à mi-temps. Ce diplôme était nécessaire et nous aide dans notre mission. [...]

A l'hôpital, je rencontre des personnes malades à leur demande, celle de leur famille ou même du personnel soignant. Ces rencontres me permettent de porter le Christ et de sentir à quel point il est présent dans le plus souffrant.

C'est aussi ce que je vis en tant que visiteuse de prison et, aujourd'hui, comme membre de l'aumônerie de la maison d'arrêt de Seysses et de longue peine de Muret. Avec les malades et les prisonniers, ma foi grandit, ils m'aident grâce à leur réflexion, leurs questions, le partage de leur foi ; ils représentent pour moi le visage du Christ « quand j'étais en prison ou malade, vous m'avez visité ».

Ces missions auprès des personnes malades ou en détention m'ont transformée : grâce à elles, j'ai appris à tout abandonner à la Providence, comme nous y invite St Charles de Foucauld.

Sœur Gracy

Témoignages des jeunes Hospitalité Diocésaine de Toulouse



Je m'appelle **Mathilde**, j'ai 16 ans et je suis venue à l'hospitalité cette année pour la première fois.

J'en avais entendu parler par différentes personnes.
D'abord ma marraine puis une amie et enfin ma maman.
J'y suis donc allée avec mes parents, ma sœur et deux amies !

Ça a été une expérience juste exceptionnelle et j'avoue que je ne m'attendais pas du tout à tant de bienveillance, de joie et d'amour autant de la part des hospitaliers que des pèlerins !

Pour autant, je pense que ce qui m'a le plus touchée ce sont les témoignages !

Le samedi soir, des hospitaliers et des pèlerins ont parlé de leurs expériences à Lourdes, de ce qu'ils vivaient avec l'hospitalité et de ce que ça leur apportait.

Leurs témoignages m'ont vraiment émue et m'ont fait prendre conscience une fois de plus de la puissance de ce lieu !

Après les 4 jours exceptionnels que j'ai vécus avec les jeunes hospitaliers, les plus anciens et tous les pèlerins, dont certains auxquels je me suis vraiment attachée, il est impératif que je revienne !

Durant 4 jours, j'ai vécu dans une bulle d'amour et de bienveillance, loin des problèmes, des prises de tête et de l'école.

Je me suis vraiment sentie à ma place et j'ai tissé de vrais liens d'amitié avec certains !

C'est une expérience que je compte bien réitérer et que je conseille fortement à chacun !
En quelques mots, pour moi, l'hospitalité représente le partage. C'est se mettre au service de l'autre en permettant à des personnes malades de vivre un pèlerinage magnifique !

Je m'appelle **Lénaïg** et j'ai 17 ans. Je viens à l'hospitalité depuis 2 ans et c'est pour moi une joie d'y retourner chaque année !

J'ai connu l'hospitalité diocésaine par une intervention à l'aumônerie qui en parlait, puis c'est une amie de la paroisse qui a concrétisé ma première inscription en me motivant pour franchir le pas.

Ce qui m'a le plus touchée durant ce pèlerinage d'août, ce sont tous les sourires et la bienveillance qui régnaient tous les jours à chaque heure. Que ce soient les hospitaliers qui se mettent au service de leurs frères, comme les pèlerins qui viennent vivre ce pèlerinage à Lourdes, sur chaque visage est présent un sourire sincère et touchant.

Et c'est pour cela que je reviens chaque année, pour être remplie de cette joie et de cette gratitude que nous apportent les pèlerins malades. Et aussi pour les liens particuliers que nous formons avec certains d'entre eux.

(8/9 février) **PSAUME** (Ps 137 (138))
R/ Je te chante, Seigneur, en présence des anges

CARNET

Baptêmes

09/02 - LAB - Milla ORTOLA
09/02 - LAB - Leeroy ROQUELAURE CLERGEAUD
16/02 - VT - Angéline RIVERO GUERRERO

Obsèques

06/02 - SEY - Baptiste MARCHESI +
06/02 - CG - Claude LE LAY +
11/02 - SEY - Raymonde BOONE +
12/02 - FR - Charles CLEMENCON +

Intentions de messe

08/02 - LAB - Manuel GIL GIL +
09/02 - SEY - M-Rose & Ludovic DAROLLES +
09/02 - SEY - Hugues MARGHERITA +
09/02 - VT - Antonio FERREIRA +
09/02 - VT - Isabelle et Clément ASTRITÉ +
09/02 - VT - Famille BASSANETTI +
09/02 - VT - Claude LE LAY +



Adoration & Confessions

Mercredi 12 juin à Cugnaux
De 19 h à 20 h



LE PELERINAGE DES AINÉS

AVEC L'HOSPITALITÉ DIOCÉSAIN DE TOULOUSE

du 12 au 13 AVRIL 2025

Nous vous invitons
pour l'année jubilaire 2025,
à venir vous ressourcer de nouveau
auprès de Notre Dame et des pèlerins.



- **12 et 13 avril : pèlerinage des aînés**
- **du 21 au 24 août : pèlerinage diocésain avec les malades**

Contact : Denis Le Goff : 06.82.66.53.70 - denis.legoff31@gmail.com